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Дорогие коллеги!

Поздравляю всех с  Днём рождения Алтайкрайэнерго! Сегодняшний день – это отличный 
повод порадоваться общим достижениям и нацелиться на новые результаты! 

С гордостью могу сказать, что наше предприятие, безусловно, занимает лидирующие 
позиции в отрасли – благодаря профессионализму и ответственности сотрудников. Выражаю 
признательность каждому, кто своим трудом прокладывает путь в светлое завтра.

Своей усердной работой вы вносите вклад в развитие отрасли и обеспечение 
надёжного энергоснабжения жителей и предприятий нашего региона.

Пусть впереди нас ждут новые проекты и свершения! Пожелаем себе сил, энергии и 
вдохновения, чтобы с лёгкостью преодолевать все препятствия!

С уважением, генеральный директор Сергей Приб

Электронная 
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15 марта стартовал первый всероссийский 
конкурс профессионального мастерства 
специалистов энергосбытовых компаний 
ProСбыт. Его участниками стали более 40 
компаний из восьми федеральных округов 
Российской Федерации.

АО «Алтайкрайэнерго» представили начальник отдела 
работы на оптовом рынке Николай Серебряков и заме-
ститель начальника управления сбыта электроэнергии 
– начальник отдела реализации электрической энергии 
Ольга Таякина.

Наши коллеги успешно прошли заочный тур, где в фор-
ме тестирования ответили на сложные вопросы о законо-
дательном регулировании энергосбытовой деятельно-
сти и функционировании модели рынков электрической 
энергии и мощности, а также направили в конкурсную ко-
миссию видеопредставление о своих профессиональных 
достижениях и увлечениях.

По результатам отборочных испытаний 56 участников 
из 370 прошли в финал, в их числе и наши специалисты. 
Индивидуальные рейтинги Николая и Ольги составили 
117,75 и 118 баллов соответственно. 

Финал конкурса состоялся в Ярославле 13-14 мая под 
эгидой Ассоциации гарантирующих поставщиков и энерго- 
сбтовых компаний. Там сотрудники Алтайкрайэнерго...

Подробнее расскажем в следующем выпуске. 

В конце марта наши коллеги-электромонтёры отпра-
вились в очередную командировку на территорию Лу-
ганской Народной Республики. А сейчас они уже закан-
чивают выполнение предусмотренных государственным 
контрактом работ. 

Несмотря на сложные условия, за два месяца специ-
алисты выполнили работы по реконструкции двух  
ВЛ 10 кВ в пгт Фрунзе, установили более 100 опор ли-
ний электропередачи, заменили 15 км провода. Для 
строительства использованы 127 железобетонных стоек  
СВ-105. Также сотрудники компании расчистили порядка 
25 000 м2 охранных зон воздушных линий от древесно- 
кустарниковой растительности, заменили КТП 6/0,4 кВ и 
разъединитель 10 кВ в п. Трёхизбёнка.

«Работы идут по графику. К концу месяца мы планиру-
ем выполнить все поставленные задачи и отправиться до-
мой», – резюмировал директор филиала «Новоалтайские 
МЭС», руководитель бригады Максим Бочарин. 

В строительно-монтажных работах занято пять единиц 
техники и 11 специалистов. Также в Славяносербском 
районе продолжает трудиться аварийно-выездная бри-
гада из трёх человек. До энергообъектов для устране-
ния технологических нарушений в электрических сетях 
специалисты добираются на своём бригадном автомоби-
ле ГАЗ «Соболь».

Мне долго не удавалось пообщаться с коллегой, всё 
решил случай: в феврале я отправилась в поездку, а 
за рулем автомобиля – Виктор Петрович. Ура! Мы всю 
дорогу беседовали о жизненном пути и опыте.

«Ну и куда ты собралась в такой мороз?», – посмеива-
ется водитель, пока я сажусь в машину – заботы о других 
у моего собеседника не занимать. Он всегда беспокоится, 
не замёрз ли пассажир, комфортно ли ему.

Водит машину герой материала уже почти полвека 
(можете себе представить?). Виктор Петрович – старожил 
Алтайкрайэнерго. Каково это – большую часть жизни про-
вести за рулём? 

Ездить вместе с ним весело и интересно: Виктор Петро-
вич – доброжелательный, вспоминает прошлое, даёт со-
веты. Иногда делится семейными историями – например, 
о любимой жене Любови, с которой они вместе уже 47 лет. 
Но обо всём по порядку…

Зигзаг удачи
В середине семидесятых молодой парень Виктор, от-

служив в армии, из тихой деревеньки в Краснощёковском 
районе переезжает в Барнаул и устраивается на Алтай-
ский приборостроительный завод – фрезеровщиком. 
Там из бесформенного куска металла или дерева, подоб-
но скульптору, он изготавливал детали в соответствии с 
чертежами. Работать было интересно, но иногда – трудно. 
Однако желания уволиться у молодого человека не воз-
никало:

«Понимаешь, ваше поколение иначе воспринимает 
работу, чем наше. Мы трудились там, где трудились – не 
перебирали. Привыкали и прикипали», – поясняет Виктор 
Петрович.

Ответственность и внимательность начинающего 
специалиста не остались незамеченными руководством 
– юношу назначили оператором фрезерных станков. Его 
задачей стало обеспечение бесперебойной работы вве-
ренного оборудования.

В январе 1979 года трудовой путь привёл Баранчикова 
в Алтайкрайэнерго на должность заведующего складом 
(в те годы управление компании размещалось в конто-
ре купца Морозова на улице Ползунова. – Прим. ред.). А 
совсем скоро Виктор освоил новую профессию – шофёр, 
которая стала делом всей жизни. 

Водитель – это моё
Командировки по городам края, позволяющие посмо-

треть в каком красивом регионе мы живём, были для 
нашего коллеги как бальзам на душу. Долгая дорога не 
утомляла, а как кинолента открывала взору шикарные 
картины: то бескрайние поля, то зеркальные водоёмы, то 
вершины гор.

 Жизнь шла размеренно и спокойно: у супругов Ба-
ранчиковых (в период работы на заводе мужчина создал 
семью) родилась вторая дочь, предприятие выделило мо-
лодому специалисту квартиру, Виктор перешёл на долж-
ность водителя автобуса. И неполных 17 лет был нераз-
лучен с этим видом транспорта, содержал его в чистоте и 
порядке.

 В компании менялись руководители, подходы к про-
цессам, правовые формы и штат сотрудников. Проводи-
лись кадровые перестановки, которые коснулись и героя 
моего рассказа – он стал водителем автомобиля транс-
портного участка. Поездки с весёлыми коллективными 

разговорами в командировках сменились на душевные 
диалоги во время поездок по городу.

«Мне нравится водить. И я чувствую, что это моё. Раз-
мышлений заняться чем-то другим – никогда не было. Ин-
тересно и поговорить с кем-то из коллег на выезде», – го-
ворит Виктор Петрович. 

Заниматься перевозкой людей – дело ответственное. 
Каким бы изъезженным не был маршрут, работа водите-
ля всегда сопряжена с риском. Аккуратность на дороге и 
уравновешенность нашего коллеги – надёжная броня для 
пассажира.

«Большую часть времени я возил руководство. Но в 
2020 году случилась пандемия COVID-19, и мне пришлось 
уйти на длительный карантин – из-за возраста. А когда 
история с вирусом поутихла, вернулся в рабочие ряды», 
– вспоминает водитель.

Его часто нет в здании. Баранчиков – специалист тру-
долюбивый, и потому – неуловимый. К каждой машине он 
относится как к другу, любые погрешности может распоз-
нать по едва уловимому звуку.

Возраст – не помеха
На работе Виктор Петрович – пожалуй, самый мудрый 

коллега, наставник для молодых сотрудников. Поддержит, 
когда это необходимо. Его добродушие и абсолютное при-
нятие мира таким, какой он есть, – располагают к себе, а 
опыт и прагматичный подход к жизни, равно как и к лю-
бой проблеме, помогают сделать правильные выводы. И 
вот проблема – уже не проблема, и всё решаемо. 

 «Я ни секунды не жалею, что ещё работаю, – отшучива-
ется водитель, – а возраст – не помеха».

Взглядом Виктор Петрович постоянно контролирует 
движение автомобилей вокруг. Он замечает малейшие из-
менения в скорости и плотности потока машин. Водитель 
спокойно перестраивается, избегает резких ускорений 
и торможений. Ещё один поворот – и мы возвращаемся 
к зданию, которое для моего собеседника стало вторым 
домом. 

 «У нас все дружные и весёлые! Сплочённый коллектив: 
Евгений Ведяскин, Павел Гриценко, Олег Морозов,  
Алексей Пенкин, Константин Богомолов, Сергей  
Логинов, Виталий Дейнеко. Мы – настоящая команда», – 
заключает наш коллега. 

Останавливаемся. Желает хорошего дня и уезжает. Пе-
рерыв – и снова на линию. История работы Виктора Пе-
тровича ещё не окончена. Поэтому, как и в фильме «Весна 
на заречной улице», заканчиваю текст многоточием. Пото-
му что за ним всегда следует продолжение…

А вот, например, что о нашем коллеге говорит механик 
сектора безопасности движения управления механиза-
ции и транспорта Максим Пучков, который бок о бок 
трудится с наставником и выпускает его автомобиль на 
линию:

«Виктор Петрович – самый опытный водитель, и по-
этому многие наши сотрудники предпочитают ездить 
именно с ним. Наш коллега всегда знает самый короткий 
и оптимальный путь. С ним интересно поговорить: за 45 
лет работы в организации у Виктора Петровича скопилось 
немало историй, которыми он с удовольствием делится».

Сбыт в Ярославле

На дальних рубежах«Тихий огонёк моей души…»

Заслуги и награды
За многолетний добросовестный труд:

• 2007 год – присвоено звание «Ветеран труда 
Алтайкрайэнерго»;

• 2015 год – награждён Почётной грамотой 
Главного управления строительства, транспорта, 
жилищно-коммунального и дорожного хозяйства 
Алтайского края;

• 2018 год – награждён Почётной грамотой 
администрации города Барнаула.

Виктор Петрович Баранчиков – водитель автомобиля транспортного участка управления 
механизации и транспорта АО «СК Алтайкрайэнерго». 3 июня юбиляру исполнится 70 лет, чуть 
больше 45 из них он работает в компании (дата трудоустройства – 22 января 1979 года!).  Это самый 
большой стаж за всю историю предприятия – есть чему учиться у мэтра и о чём поговорить.

ЮБИЛЕЙ PROСТО О ВАЖНОМ

КОНКУРС
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Спорт – это крепкое здоровье, сильный 
характер и железная дисциплина. Энергетикам 
эти качества необходимы. Поэтому многие 
сотрудники не мыслят жизни без тренировок. 
Подробнее о достижениях коллег в зале и на 
поле – в нашем материале. 

Команда Алтайкрайэнерго по футзалу в сезоне 2023-
2024 выступала в Суперлиге чемпионата Алтайского края 
АКАМФ. Коллектив достойно себя проявил, сохранив пра-
во на участие в самом престижном турнире региона в сле-
дующем сезоне.

Также спортсмены Алтайкрайэнерго приняли участие в 
Кубке Алтайского края, дойдя до четвертьфинала, уступив 
в нём будущему финалисту турнира. 

Отлично себя показали в прошедшем сезоне и волей-
болисты Алтайкрайэнерго. Они отыграли три тура во II 
Региональных Корпоративных играх среди предприятий, 
организаций и холдингов Алтайского края «Трудовые ре-
зервы» – и завоевали I место. 

Также команда участвует в I Лиге Любительского Спор-
та. На 25 апреля сыграна половина игр. Наши коллеги уже 
улучшили результат прошлого года, поднявшись в сере-
дину турнирной таблицы. 

В Змеиногорске 2 марта прошёл спортивный фести-
валь, приуроченный к празднованию Дня защитника От-
ечества и Международного женского дня. В мероприятии 
приняли участие 40 сотрудников Алтайкрайэнерго из 
трёх соседствующих территорий: Алейской, Змеиногор-
ской и Рубцовской.

Кульминацией дня стали турнир по футболу и команд-
ное многоборье (дартс, броски в кольцо, удары по воро-
там, эстафета). Победу в состязаниях одержали команды 
из Рубцовских и Змеиногорских МЭС соответственно.  

Атмосфера праздника была пронизана положительны-
ми эмоциями, азартом и чувством сплочённости. 

В трудовой книжке специалиста первая запись – 28 
июня 1976 год! Только в нашей компании коллега работает 
более 35 лет. Нам захотелось узнать – почему она выбрала 
экономику, о секретах профессиональной деятельности и 
жизненных позициях, поэтому мы взяли у неё интервью. 

Знакомство состоялось по телефону. Уже по первым 
фразам было понятно, что на противоположном конце 
провода человек требовательный к себе и окружающим, 
находящийся в постоянном рабочем ритме. Поинтересо-
вавшись целью общения, Надежда Михайловна неохотно 
согласилась ответить на вопросы – не любит публичность. 
Что в итоге нам удалось выяснить – рассказываем.

– Надежда Михайловна, профессия «экономист» – 
случайность, ваше призвание или были другие причи-
ны выбора?

– Я выбрала её осознанно. Училась хорошо, была уве-
рена в том, что не буду работать врачом или учителем, 
хотя мама преподавала в начальной школе, и мне нрави-
лось вместе с сестрой проверять тетрадки, но на этом лю-
бовь к педагогике заканчивалась, – шутливо говорит моя 
собеседница. – Инженер – это не я, а вот экономист – моё. 
Поступила после школы в сельскохозяйственный инсти-
тут, успешно его окончила и в этот же год начала трудовую 
деятельность по специальности. И теперь знаю: не оши-
блась. 

– Какими качествами должен обладать человек ва-
шей профессии?

– Так как специалисты нашей области работают с циф-
рами, знаковой информацией, формулами, статистикой, 
следовательно, они должны обладать аналитическим мыш-
лением, хорошей зрительной памятью и усидчивостью.

– Ваше любимое число?
– Как-то я не задумывалась. Все числа – неотъемлемая 

часть моей работы, на основе конкретных чисел принима-
ются решения, моделируются экономические процессы.

– Производительность труда во многом зависит 
от того, как организовано рабочее место – в вашем 
случае это стол. Что всегда должно быть на нём?

– Компьютер, калькулятор, ручка, блокнот или запис-
ная книжка, потому что заметки делаю каждый день.

– Надежда Михайловна, сегодня уже малыши уве-
ренно орудуют компьютерными мышками, а как вы 
отнеслись к современному устройству, заменившему 
на вашем столе арифмометр?

– На начальном этапе, конечно, в большей степени 
было непринятие, что вполне объяснимо. Мы выросли 
на книгах, зачитываясь ими так же, как сегодня молодёжь 
«зависает» в виртуальном мире. Только с середины 80-х 
годов термин «компьютер» стал укореняться, вытеснив 
более привычное в то время слово «ЭВМ». Я совершенно 
не против внедрения новых технологий, но перестроить-
ся было сложно. 

– 36 лет на одном месте — это много или мало? 
Стала ли компания вам ближе, чем просто работа?

– И много, и мало... Безусловно. Это ведь не просто 
интересная и увлекательная работа, а история большого 
пути моей жизни и познания опыта людей, которые труди-
лись и продолжают трудиться рядом со мной. 

– А можете назвать фамилии коллег, которые в 
большей степени повлияли на ваше профессиональ-
ное развитие?

 – Конечно, с удовольствием – это работавшие в на-
шей компании в разные периоды времени заместители 
генерального директора по экономике и финансам Иван  
Васильевич Гилёв (2008–2014 гг.) и Александр  
Анатольевич Катнов (2014–2019 гг.), а в настоящее вре-
мя – заместитель генерального директора по экономике 
и финансам Татьяна Васильевна Чередова, началь-
ник департамента экономики и тарифообразования  

Ирина Сергеевна Рейда. Именно ей я благодарна в первую 
очередь и как человеку, и как безупречно знающему своё 
дело специалисту, который приобщает к знаниям других.

– Наступало ли разочарование в профессии, хоте-
лось сменить?

– Нет. Никогда. Даже в alma mater.
– Что в деятельности компании сегодня считаете 

правильным?
– Я всё принимаю. Мне есть с чем сравнивать. Приход 

новой профессиональной команды и талантливого ру-
ководителя Сергея Николаевича Приба к управлению 
Алтайкрайэнерго – это точка отсчёта самой светлой главы 
моей трудовой биографии. Стремительное продвижение 
компании – результат слаженной работы руководства и 
сотрудников. Какие могут быть вопросы?

У Надежды Михайловны позади большой трудовой 
путь – 48 лет. И пройден он с достоинством, честью и 
уважением окружающих. Женщина с восторгом рас-
сказала об удивительном для неё событии, случив-
шемся в этом году в день её юбилея 17 марта:

– Благодаря стараниям девочек-коллег для меня было 
организовано поздравление во главе с генеральным 
директором и его заместителем по транспорту электри- 
ческой энергии Сергеем Ивановичем Фомакиным. 
Меня тронуло каждое сказанное ими слово. Я просто была 
изумлена. Никогда так не удивлялась и вообще не ожида-
ла. Сотрудницы нашего отдела вручили изготовленный 
своими руками красивый фотоальбом со множеством тё-
плых пожеланий тех, с кем в коллективе тесно взаимодей-
ствую по роду своей деятельности. Это дорогого стоит!

С признательностью и уважением отзываются коллеги 
о Надежде Михайловне: «Ваша работа в отделе тарифо-
образования – это искусство, требующее не только глубо-
ких знаний, но и преданности, умения видеть за цифрами 
будущее нашего коллектива. Ваш профессионализм, вни-
мание к деталям, стремление к совершенству являются об-
разцом для подражания, а мудрость и опыт помогают пре-
одолевать любые препятствия, как маяк в бушующем море 
экономики, указывая верное направление. Вы – не просто 
специалист в своей области, Вы – настоящий мастер». 

Спорт – наше всёИстория трудолюбия и большого пути

Заслуги и награды
За многолетний добросовестный труд:

• 2003, 2005, 2007 годы – награждена 
Почётными грамотами Алтайкрайэнерго;

• 2008 год – награждена Почётной грамотой 
управления Алтайского края по промышленности 
и энергетике, присвоено звание «Ветеран труда 
Алтайкрайэнерго»;

• 2014 год – поощрена Благодарственным 
письмом Главного управления строительства, 
транспорта, жилищно-коммунального и дорожного 
хозяйства Алтайского края.

Хорошим экономистом может быть только очень организованный человек, который обладает 
усидчивостью, умением концентрировать внимание и скрупулёзно относиться к выполнению 
поставленных задач. Эти качества присущи ведущему экономисту отдела тарифообразования 
аппарата управления Надежде Михайловне Звягиной.

ЮБИЛЕЙ PROДВИЖЕНИЕ
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Угадайте, что на фото?
Друзья! Несмотря на большое количество за-

явок – никто из участников так и не угадал пра-
вильные ответы на мозаику в новогоднем выпуске 
газеты.

Публикуем верные данные нашей игры. Отметим, 
информация актуальна на 30 ноября 2023 года:

Более 30 видов растений выращивает оператор ПЭВМ 
Белокурихинских МЭС Евгения Стацун.

Более 14 лет начальник Алейского РЭС Сергей Беляв-
цев занимается художественной резьбой.

12 лет диспетчер оперативно-диспетчерской службы 
филиала «Белокурихинские МЭС» Николай Половинкин 
занимается восстановлением ретро-автомобилей.

Более 8 лет занимается пауэрлифтингом мастер меж-
дународного класса, инженер-инспектор отдела ТЭЭ Руб-
цовских МЭС Иван Шоков.

24 сотрудника вступили в профсоюз в Кулундинских МЭС.
5 выпускников БГК трудоустроены в филиал «Бийские МЭС».
3 специалиста в филиале «Кулундинские МЭС» имеют 

стаж менее года.
18 выпускников краевых образовательных учреждений 

трудоустроены в компанию.
20 специалистов филиала «Новоалтайские МЭС» обе-

спечили качественное электроснабжение этапа междуна-
родных соревнований по гребле «Алтайская регата».

9 сотрудников компании побывали на Чемпионате Рос-
сии по футболу в г. Сочи.

11 сотрудников компании потерпели кораблекрушение 
в территориальных водах гребного канала.

2 место заняли коллеги из Змеиногорских МЭС в сорев-
нованиях по профессиональному мастерству.

1 место заняли сотрудники филиала в летней олимпиа-
де Змеиногорского района.

1 место заняли коллеги из Новоалтайских МЭС в спар-
такиаде Алтайкрайэнерго.

1 место заняли коллеги из Камня-на-Оби в районных 
играх КВН.

1 место в городском форуме работающей молодёжи за-
няли коллеги из Славгорода.

Проверим ваши знания, память и смекалку. Перед вами 
фотография, на которой изображены инструменты брига-
ды электромонтёров. Назовите каждый из пронумерован-
ных предметов и укажите, для чего он нужен. 

Ответы присылайте на почту пресс-службы ake-ps@altke.ru 
до 30 июня. Первый справившийся с заданием получит 
корпоративный подарок. 

Тоска объявления

Совет Активистов: вчера, сегодня, завтра
В прошлых выпусках газеты мы писали о Совете Активистов (далее – Совет) и реализованных им проектах в Алтайкрайэнерго. В апреле 

2024 года вышел руководящий нормативный документ, регламентирующий работу Совета. Рассказываем об этой ячейке Общества и её 
структуре – подробнее.

Совет был образован 22 июня 2017 года под названием «Совет молодых специали-
стов». Это молодёжный координационно-совещательный орган, который позициониру-
ет себя как одну из форм проявления самоорганизации активных сотрудников совмест-
но с департаментом управления персоналом в реализации стратегически важных задач 
в области кадровой политики Общества.

 Первым председателем Совета был экс-заместитель генерального директора по 
информационным технологиям и цифровой трансформации Вадим Гладышев. По-
сле него роль руководителя занял экс-начальник сектора по работе с органами вла-
сти, общественными организациями и СМИ Александр Самойлов. В 2020 году Совет 
преобразовали, убрали возрастной ценз членства (до 35 лет), сменили название, и его 
председателем стала начальник отдела обучения, оценки и развития персонала Елена 
Сальникова, которая по настоящее время возглавляет команду.

«Реорганизация Совета молодых специалистов в Совет Активистов позволила расши-
рить круг вовлечённых. В его состав входят талантливые и высокопрофессиональные 

сотрудники. Возраст, профессия и должность не имеют значения. Главное «гореть ду-
шой» за компанию и своё дело. Огромное значение, конечно же, имеет поддержка руко-
водства и заинтересованность руководителей на территориях присутствия Общества», 
– прокомментировала председатель Совета Активистов Елена Сальникова.

За время существования Совета к деятельности активистов присоединились более 
300 сотрудников компании: это представители рабочих профессий, специалисты и ру-
ководители.

В структуре Совета 10 ячеек – по одной в аппарате управления и филиалах/отделени-
ях. Состав ячейки – председатель и пять членов Совета.

Председатель Совета отмечает инициативность и 
значительный вклад в развитие корпоративной культу-
ры Общества следующих активистов – Лариса Котова, 
Анастасия Герань, Елена Рудницкая, Виталий Горяев и 
Владимир Брылин.

Каждый член Совета курирует определённое направле-
ние деятельности: профориентационное, спортивное, куль-
турно-массовое, информационное, благотворительное.

За семь лет существования Совета сотрудники реализова-
ли и приняли участие в более чем 20 проектах, из них в числе 
всероссийских – «АТР», «Ёлка желаний», «ЗОЖ», «Донорство». 
В 2024 году, объявленном президентом Годом семьи, активи-
сты уже готовят тематические мероприятия, ближайшее из 
них будет приурочено ко Дню семьи, любви и верности. 

Также в планах на текущий год – продолжать совершен-
ствовать образ Общества в глазах сотрудников. Основное 
во внутренних делах – привлечение коллег к обществен-
ным мероприятиям, поддержка молодых сотрудников в 
период адаптации, а также реализация проекта «Премия 
признание».

Большое значение Совет уделяет развитию бренда 
компании среди внешней общественности. Сегодня в Об-
ществе поддерживается и обновляется система практик 
и стажировок студентов. В марте Алтайкрайэнерго при 
содействии Совета провело молодёжный форум на базе 
Штаба общественной поддержки Алтайского края. В ме-
роприятии приняли участие более 40 молодых специали-
стов компании со всего региона и студенты-энергетики 

из учебных заведений края. Энергетики обсуждали раз-
витие патриотизма в современной России и разработку 
социально значимых проектов, совершенствовали soft 
skills и расширяли свои познания о работе подразделе-
ний Общества. В этом им помогали спикеры: руководи-
тели, предприниматели, представители органов власти и 
преподаватели вузов.

Чуть позже Совет планирует провести на базе школ, 
находящихся на территориях присутствия компании, уро-
ки электробезопасности. Это станет частью проекта «Би-
лет в будущее с Алтайкрайэнерго», который реализуется 
совместно со Всероссийским Движением Первых. 

Впереди ещё много интересных дел и событий, год 
обещает быть насыщенным.

Алейск Владимир Брылин главный инженер

Белокуриха Виталий Горяев заместитель начальника отделения

Бийск Ксения Свинарёва ведущий бухгалтер

Змеиногорск Анатолий Стефаненко электромонтёр по эксплуатации распределительных сетей

Камень-на-Оби Анастасия Герань заместитель начальника отделения

Кулунда Елена Рудницкая заместитель начальника отделения

Новоалтайск Никита Никонов мастер административно-хозяйственного участка

Рубцовск Лариса Котова главный экономист

Славгород Татьяна Коробкова специалист сектора управления персоналом

Председатели ячеек:

ПОСЛЕ РАБОТЫ


